

COMISIÓN SOBRE DECISIONES ADMINISTRATIVAS RELATIVAS A BENEFICIOS INTRAPENITENCIARIOS

Legislatura Nº 370 Sesión 8ª, ordinaria Lunes 17 de octubre de 2022

Se han recibido los siguientes documentos:

- 1.- Carta del señor Jan Jarab, representante regional para América del Sur de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en la cual excusa su asistencia a la sesión, y atendido el interés de la comisión, manifiesta su postura respecto de la citada Resolución Exenta N°3925 de Gendarmería de Chile, de 29 de julio de 2020, señalando que es sustantivamente armónica con los estándares internacionales de derechos humanos.
- 2.- Excusas de los señores Ramiro Mendoza y Eduardo Cordero, quienes por razones de agenda no podrán asistir el día de hoy.
 - 3.- Reemplazo para diputada Serrano por diputada María Candelaria Acevedo.